

## Morena: PRI y PAN, detrás de impugnaciones a la SCJN

Dice que organizaciones que promueven recursos contra la elección judicial no son ciudadanas

**SHARON MERCADO**

—nacion@eluniversal.com.mx

Luisa Alcalde, dirigente nacional de Morena, acusó a las organizaciones de la sociedad civil que impugnaron



Luisa María Alcalde acusó a Claudio X. González, el PRI, PAN y MC de impugnar la elección judicial.

la elección de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el Tribunal de Disciplina Judicial y la Sala Superior del Tribunal Electoral, de estar ligadas a partidos opositores.

“¿Adivinen quiénes las confor-

man? Los mismos de siempre: integrantes del PRI, PAN y Movimiento Ciudadano, así como el propio Claudio X. González y excolaboradores de Felipe Calderón. Estos son los dizque ciudadanos que dicen defender la democracia y el Estado de derecho”, denunció en redes sociales.

El pasado 19 de junio, seis organizaciones (Poder Ciudadano, Laboratorio Electoral, ProJuc, Consejo Nacional de Litigio Estratégico, Práctica Laboratorio para la Democracia) impugnaron la elección judicial.

Al respecto, Miguel Alfonso Meza, presidente de Defensores AC, lamentó lo que consideró esta campaña de desprestigio contra asociaciones y dijo que arriesgaron su integridad para evitar que candidatos altamente riesgosos ganaran en la elección judicial, al exponer a jueces. ●

ARCHIVO EL UNIVERSAL